

Primera Categoría Regional B**En Montcada**

C. D. MONCADA 3

U. D. MARTORELL 1

A pesar de la nueva victoria conseguida por el Moncada, victoria con la cual se afianza en el primer puesto de la clasificación del Grupo correspondiente, su actuación no ha convencido plenamente. Ello nos reafirma, juzgando lo que hemos visto en la tarde de hoy, que donde precisamente se halla la explicación de que ostente tan destacado lugar, es precisamente sus actuaciones en los campos contrarios. Porque la verdad es ésta: en su propio campo no le hemos visto un partido que podamos tacharlo de completo.

El fútbol nos reserva siempre paradojas de esta índole. Es lo suyo.

Y comentando el partido de referencia, ya hemos dicho que su victoria no fué todo lo fácil que parece señalar el resultado del marcador. La primera parte terminó con un enigmático empate a un tanto, después de un acentuado dominio de los visitantes. Con este mismo cariz transcurrieron los primeros minutos del segundo período, hasta que una jugada inteligente y personal de Simón al conseguir el desempate, hizo cambiar el rumbo del encuentro. No obstante hasta su final, tuvo que emplearse a fondo para romper la dura y codiciosa defensa empleada por sus adversarios.

Sobresalieron por el Moncada, Serrano que realizó un gran encuentro fruto de su conservada veteranía, y le siguió en méritos el medio Mingo, batallador y eficaz siempre.

Por los visitantes, señalaremos a Echevarría y Vilamayor, ambos con visos de clase, al igual que el exterior García.

Dirigió el encuentro, con más errores de los que se precisan para hacer un arbitraje discreto, el señor Bordas, a cuyas órdenes los equipos se alinearon así:

U. D. Martorell. — Sámppez, Catalán, Masachs, Echevarría, Vilamayor, Altimira, García, Gibert, Ferrero, Sariols y Sánchez.

C. D. Moncada. — Cosialls, Ventura, Artés, Campá, Nico, Mingo, Huguet, Serrano, Aymerich, Simón y Patau.

Los goles del Moncada fueron obtenidos, el primero a los treinta y tres minutos de la primera parte por Aymerich al transformar en tanto un castigo máximo, el segundo por Simón a los catorce minutos de la segunda parte de un espectacular cabezazo, y el tercero y último obra de Serrano de un fuerte y colocado disparo desde fuera del área, a los veintiséis minutos.

El tanto del Martorell, lo consiguió Sariols a los dos minutos de empezado el encuentro, al aprove-

char un fallo de Ventura.

Al encuentro asistió una buena cantidad de público, que creemos no lo pasó del todo mal. Que ya es mucho.

*Tertuliano.***En San Feliu**SANFELIUENSE 0
MONCADA 10

Empieza dominando el San Feliu pero la defensa del Moncada, muy segura, anula todos los intentos de marcar. Al cuarto de hora son los volantes forasteros los que van imponiéndose repartiendo mucho juego a su delantera, que muy bien conjuntada empieza un dominio que se irá intensificando a medida que transcurre el partido hasta el final. Fruto de ello son los cuatro tantos de la primera parte y los seis de la segunda.

El Sanfeliuense ha estado de desgracia al no cuajar su conjunto demasiado cambiado con la aportación de dos nuevos elementos en su delantera, que a pesar de todo ha sido la línea que más ha bregado. En cambio los volantes y defensa ha desaparecido por completo al extremo de que tres delanteros forasteros jugaban como querían ante cinco defensas, que no daban pie en bola. Al portero local sólo puede imputársele el tercer gol; los demás, imparables.

Por el Moncada, no pueden hacerse distinciones, pues todos han hecho un magnífico partido de conjunto, con pases cortos y pasando muy bien el balón. Sencillamente, han dado una lección, quizás excesiva, de fútbol a sus contrincantes.

Se ha jugado muy noblemente y los goles han sido obra de Aymerich (4), Huguet (4), Serrano (1) y Simón (1).

El arbitraje de Vilalta, bueno y sin dificultades.

*J. C.***En San Vicente de Castellet**SAN VICENTE C. 0
CENTELLESE 2

Por primera vez visitó el Centellense al San Vicente, por lo que el equipo visitante saludó cortesmente al público.

El partido se desarrolló a buen tren, con dominio local y ráidas escapadas forasteras. Este dominio no se tradujo en el marcador por la tenaz labor de las líneas defensivas visitantes y or la falta de remate de la vanguardia del San Vicente.

Uno a cero en el primer tiempo, logrado por Relats de cabeza al rematar un corner sacado por Valle.

Faltando siete minutos para terminar el encuentro, se castiga al Centellense con penalty, el cual es protestado por los forasteros, lo ejecuta Serrano y el balón sale desviado. Seguidamente escapa Bou, que centra templado y R. Garriga, atento, de cabeza consigue el segundo y último gol. En las postrimerías de esta segunda parte se san-

ciona con otro penalty al equipo visitante, lo tira Sánchez, al larguero, rematan y bloca finalmente Bosch.

El San Vicente tuvo sus mejores hombres en Llovet, Serrano, Tomás y Lozano, faltándole rematadores.

Gustó el líder, descollando de su equipo Ribas —el mejor de los 22— Relats, Bosch y Llorente, cumpliendo los restantes que derrocharon coraje y entusiasmo.

Arbitró el colegiado Aldosa, favoreciendo a los locales—*Fede.*

Campeonato Cataluña Aficionados**En Granollers**

GRANOLLERS (amateur) 0

U. D. VICH 3 (R.)

Primer partido de Campeonato, jugado por el equipo amateur, en el cual no pudieron conseguir los dos puntos en litigio, porque el adules estuvo adverso, pues en el primer tiempo, con un poco de suerte hubieran podido declinar el encuentro a su favor o como mínimo un reparto de puntos al finalizar el encuentro.

El reserva del Vich, aunque en sus filas militan jugadores conocidos por la afición local, nos causó una baja impresión en su juego, solamente cabe destacar su veteranía, pues los muchachos locales durante el primer tiempo los dominaron por completo y gracias a la excelente actuación de su portero, que en algunas ocasiones le acompañó la suerte mantuvo su marco imbatido. El segundo tiempo, los locales, demostraron estar agotados, pasando los visitantes a dominar casi la mayoría de este tiempo, pero confiamos en estos jóvenes valores de la cantera local, que pronto recuperarán su forma física, y nos vuelvan a deleitar con sus bellas tardes de fútbol.

Los goles fueron conseguidos, el primero a los 10 minutos de juego, en ocasión de una falta contra los locales, tirada por Deni da en el brazo de un jugador que formaba la barrera, desviando la trayectoria del balón a la red. A los 15 minutos Romeu obtiene el segundo al aprovechar un momento de indecisión de la defensiva local. Los locales continúan dominando por completo, pero no hay manera de conseguir perforar la meta visitante y con el resultado de dos a cero se llega al descanso. El tercero lo marca Saborit a los 25 minutos del segundo tiempo, siendo este gol el mejor de la tarde.

Por los locales destacó Estrada, aunque no estuvo a la altura de otros partidos, su línea media en el primer tiempo y Pregona. Por los visitantes su portero y Romeu.

Se tiraron 9 saques de esquina contra los visitantes por 4 contra los locales.

El arbitraje del colegiado Sánchez Cabezo, bueno,—*Sabir.*